
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   
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Anfrage 
Frau Anna-Maria Barsakow 

B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Barsakow - Aktuelle Schulnetzkonzeption 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Aus der Presse war zu erfahren, dass die Regelschule „Oststadtschule“ ein Konzept 
erarbeitet, um die Genehmigung zu erhalten, „Gemeinschaftsschule“ zu werden. 
Gleichzeitig muss davon ausgegangen werden, dass der Bürgerentscheid der Grundschule 
“Am Petersberg“ erfolgreich sein wird, so dass der Stadtrat erneut in der Sache entscheiden 
muss. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Maßnahmen wird die Oberbürgermeisterin ergreifen und welche inhaltlichen 

Entscheidungen vorbereiten, um für beide Schulen eine einvernehmliche Lösung zu 
finden? 

 
2. Wird die Oberbürgermeisterin gemeinsam mit dem Kultusministerium den Standorterhalt 

beider Schulen erörtern und nach Lösungen suchen? (Wenn ja, welche und bis wann?) 
 
3. Welcher Sachstand zum „Bildungshaus“ in Neuenhof kann dem Stadtrat vorgelegt werden 

und wie ist die weitere Vorgehensweise? 
 
 
 
 
Frau Anna-Maria Barsakow 
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


